
 

 

MESSAGE DU 1er SEPTEMBRE 2023 

LE TEMPS DE L’ENFANTEMENT 

SHALOM BIEN-AIME EN CHRIST QUE LA 
GRACE DE DIEU ABONDE SUR VOUS 
ENCORE CE MATIN DANS LE PRECIEUX 
NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST.  

Je vous souhaite un joyeux nouveau mois 
de septembre, un bon début, une bonne 
suite et une bonne fin de ce mois de 
Septembre. Je crois que le Seigneur est à 
l’œuvre et le Seigneur va encore faire de 
grandes choses dans nos vies. Alléluia.  

Ce matin, je prie au nom de Jésus que la 
parole de Dieu soit pour toi encore esprit et 
vie. Que la parole de Dieu te transforme, 
que la parole de Dieu te guide, que la parole 
de Dieu te bénisse, que la parole de Dieu te 
fortifie et que le Seigneur combatte pour 
toi afin que tu sois toujours victorieux dans 
le nom de Jésus. Je prie aussi que le 

Seigneur te donne de l'intelligence à faire des choses que tu as besoin de faire, à se tenir 
ferme dans la foi et à agir par la foi pour avoir le résultat dont tu as besoin au nom de Jésus, 
que la grâce, la puissance, la présence de Dieu t'accompagne et reçoit cette parole 
favorablement dans ton cœur et que cela porte du fruit au nom de Jésus nous avons prié. 
Amen.  

Bien-aimés en Christ ce matin, je suis encore là avec la parole de Dieu pour toi et comme 
nous venons de rentrer dans Septembre ; je suis très heureux parce que je crois que le 
Seigneur va faire de nouvelles choses. La plupart des temps, le mois de septembre, nous 
l'appelons le mois d'enfantement. Le mois de l’enfantement pourquoi, parce que c’est le 9ᵉ 
mois, dans les conditions normales, une femme, porte la grossesse pendant neuf mois et le 
9ᵉ mois elle enfante et donc nous appelons souvent le 9ᵉ mois qui est le mois de Septembre 
le mois d’enfantement ce que cela veut dire est simplement que les choses dont tu as rêvé, 
les choses que tu as conçu depuis le début de l’année, c’est le moment que cela soit réalisé, 
c’est le moment que cela entre dans leur réalisation, dans la matérialisation. Ce sont tes 
enfants que tu as conçu dans tes pensées, dans tes visions, dans tes rêves, dans tes projets, 
c’est le moment pour enfanter cela. Je prie pour toi au nom de Jésus que ce mois soit pour 
toi un mois d'enfantement afin que les projets, les bonheurs, les plans, les choses que tu avais 
établi depuis le début de l’année que ces choses commencent à se matérialiser dans ta vie 
dans le nom de Jésus dis-moi, amen. Maintenant parlons d'enfantement. Il y a des conditions 
qui doivent être réunies pour qu’un enfant soit accouché dans de bonnes conditions et 
plusieurs choses, plusieurs conditions peuvent être réunies mais la chose principale dont on 
a besoin là-bas c’est la force de la femme, la force de la femme qui accouche et si cette 
femme n'a pas de force et donc il y a problème. C'est de la même manière que nous avons 
beaucoup de projets, beaucoup d'idées, d'imagination, beaucoup de pensées que nous 
voulons amener à l’existence, nous avons planifié et nous avons fait beaucoup de choses et 
nous voulons maintenant que ces choses soient matérialisées mais nous n’avons pas de 
force pour enfanter ces projets, nous n’avons pas assez de force pour enfanter ces projets. La 
force dont tu as besoin pourrait être une force monétaire, ça peut être l’argent, ça pourrait 



 

 

être un soutien moral, ça pourrait être spirituellement, ça pourrait être une connaissance. 
C’est dans différents domaines de la vie ou différentes choses dont tu as besoin en tant que 
force pour t’emmener à enfanter ce projet, à enfanter cette vie, à enfanter ce désir et lorsque 
ses forces manquent alors il y a problème, c’est comme une femme enceinte qui est arrivée 
à l’étape d’accouchement mais n’a pas de force pour pouvoir pousser l’enfant ; il y a un grand 
problème.  

Alors je vous lis rapidement dans Esaïe chapitre 37 le verset 3, ici le roi Ezéchias a envoyé 
des gens au prophète Esaïe : « et ils lui dirent, ainsi parle Ezéchias ce jour est un jour 
d'angoisse, de châtiment et d’opprobre car les enfants sont prêts à sortir du sein maternel 
et il n’y a point de force pour l'enfantement. Vous voyez c'est un jour terrible, ce serait terrible 
ainsi d'arriver jusqu'ici mais rien ne change. Il dit c'est un jour d'angoisse et un jour de 
châtiment, un jour d’opprobre, de peur. Pourquoi, parce que les enfants sont près de sortir 
du sein maternel mais il n’y a point de force pour l'enfantement, la femme manque de force 
pour accoucher les enfants. Peut-être toi aussi tu manques de force, peut-être tu manques 
de ressources, peut-être que tu manques de personnes, tu manques d’argent, tu manques 
de force pour enfanter ce que tu as conçu et ça devient un problème dans ta vie, ça devient 
pour toi de l’angoisse, ça devient pour toi de l’opprobre alors qu’est-ce que tu peux faire ce 
matin, nous sommes là pour trouver une solution à nos problèmes, à nos soucis, aux choses 
que nous avons depuis le début de l’année afin que le Seigneur nous aide à réussir et à 
accoucher ces projets. Dans ce cas précis, c’est le roi d’Assyrie qui a menacé le roi de Juda, 
Ezéchias en lui disant qu’il va détruire la ville, qu’il va emporter les gens captifs. Il a maudit le 
Dieu d’Israël et il a amené toutes sortes de menaces et ici tout le peuple est en train de 
trembler et c’est en ce moment qu’Ezéchias a envoyé les gens vers Esaïe pour lui dire ce qui 
se passe pour dire que nous sommes dans un grand problème, le, pays est prêt à fleurir, à 
enfanter ses biens mais nous n’avons plus de force parce qu’il y a un ennemi qui nous 
attaque, c’est comme cela que les ennemis ont attaqué nos projets. Ce n’est pas que toi-
même tu n’as pas voulu le faire ou bien il y a quelque chose qui est arrivé non, c’est l’ennemi 
qui a attaqué, qui a fait que la porte qui devrait s’ouvrir, est fermée. Les gens qui devraient 
aider le temps pas aider et tout est fermé et maintenant tu n’as plus de force pour pouvoir 
continuer. Dans ce cas qu’est-ce que tu dois faire, dans ce mois de Septembre qu’est-ce que 
tu dois faire pour enfanter ce que l’Eternel a mis en toi. Il dit ainsi parle Ezéchias, ce jour est 
un jeu d'angoisse, de châtiment, d’opprobre car les enfants sont près de sortir du sein 
maternel et il n'y a point de force pour l'enfantement. Verset 4, peut-être l’Eternel ton Dieu 
a-t-il entendu les paroles de Rabshake que le roi d’Assyrie son maître a envoyé pour insulter 
le Dieu vivant et peut-être l’Eternel ton Dieu exercera-t-il des châtiments à cause des paroles 
qu'il a entendues, fait donc monter une prière pour le reste qui subsiste encore ; fait donc 
monter une prière. Il dit, les gens nous ont insulté, les gens se sont moqués de nous, peut-
être c’est ta vie, peut-être c’est ce que tu vis chaque jour, au travail, au marché, dans ta 
famille, peut-être près de ta belle-famille, il dit, tu es ridiculisé, tu es insulté par tes amis, tout 
le monde se moque de toi et te demande jusqu’à quand, jusqu’à quand, jusqu’à quand est 
ton mariage, jusqu’à quand vas-tu donner un enfant, jusqu’à quand ta situation va changer, 
jusqu’à quand je travaille, jusqu’à quand le Dieu que tu dis que je vais à l’église chaque jour, 
jusqu’à quand est-ce que nous allons voir le résultat dans ta vie et ils sont en train de se 
moquer de toi. Il dit peut-être que Dieu va écouter ses paroles et Dieu va agir en ta faveur. 
Alors il dit quoi, fait donc monter une prière pour le reste qui subsiste encore. Aussi 
longtemps que tu es encore en vie, ça veut dire qu’il y a un reste, il y a encore de l’espoir. La 
Bible dit que l’arbre, même si l’arbre est coupé, il dit à l'approche de l'eau, l'arbre peut vivre 
encore, aussi longtemps que tu es en vie, ça veut dire qu'il y a de l'espoir et du fait donc 
monter une prière pour le reste, pour ceux qui restent encore en toi, la vie qui reste encore 
en toi, l’espoir, l’espérance que tu es encore en toi et de la solution pour avoir de la force et 



 

 

pouvoir enfanter. C’est quoi, c’est de faire monter une prière pour le reste des projets que tu 
as. Tu peux dire que nous sommes presque à la fin de l’année, je n’ai rien fait de l’année et 
dit non tu as encore un reste, n’abandonne pas fait monter une prière, il faut faire monter 
une prière alors dans ces moments, lorsque nous sommes faibles, nous ne savons plus quoi 
faire, comment enfanter nos projets, comment enfanter notre futur, notre destinée, nous 
sommes dans la confusion, la manière de recevoir la force, le moyen de recevoir la puissance 
pour pouvoir enfanter, c’est de faire monter une prière. C’est-à-dire c’est de prier à l’Eternel 
pour tout ce qui reste dans ta vie. Le petit espoir qui te reste encore, il dit, fait monter une 
prière c’est-à-dire tu dois te donner à la prière, ce mois ce n’est plus un mois où nous devons 
jouer peut-être, nous avons joué depuis janvier. Vous voyez l’année a été très rapide, peut-
être été, nous avions été découragés, nous avions été distraits d’une manière ou d’une autre 
mais ce mois doit être un mois de prière parce que dans ce mois, la faveur de Dieu va te 
localiser, dans ce mois, la grâce de Dieu va te localiser dans ce mois, la main de Dieu sera sur 
toi mais ça doit être par la prière, c’est la prière qui va débloquer ces portes afin que tu 
puisses entrer dans ta joie, afin que tu puisses enfanter et lorsque nous allons commencer 
par prier. Regarde ce que l’Eternel fera pour toi. Le verset 6, il dit Esaïe leur dit voici ce que 
vous direz à votre maître c’est-à-dire Ezéchias, ainsi parle l’Eternel, ne t’effraie point des 
paroles que tu as entendu, dis-moi amen. Il dit, ne t’effraie point, ne te lamente pas, ne te 
soucie point de ce que les gens disent, de ce que tu vois, de ce qui se passe autour de toi, il 
dit ne t’effraie point des paroles que tu as entendu par lesquels m’ont outragé les serviteurs 
du roi d’Assyrie, je vais mettre en lui un esprit tel que sur une nouvelle qu’il recevra, il 
retournera dans son pays et je le ferai tomber par l’épée dans son pays. Dieu est en train de 
te dire ce matin que tout ce qui t’a combattu, tout ce qui t’a résisté, tout ce qui est contre 
toi, tout ce qui constitue un blocage pour toi, Dieu dit qu’il va les faire tomber dans ce mois 
au nom de Jésus parce que c’est ton temps d’être un prospère, c’est ton temps d’aller en 
avant, c’est ton temps de réussir c’est ton temps d’enfanter alors Dieu dit n’aie pas peur, ne 
crains pas tout ce qui s’est levé contre toi, toutes les paroles que tu as écoutées, toutes les 
paroles que tu as entendues, les médisances, les moqueries, les insultes, la Bible dit, l’Eternel 
te dit ce matin que je vais les faire tomber au nom de Jésus. Toute force qui te combat, toute 
stagnation qui est dans ta vie, le Seigneur les enlève de ta vie dans ce mois au nom de Jésus. 
Je prie que tu trouves de la faveur, que tu trouves de la grâce, que tu trouves de la puissance 
pour aller en avant, reçois la force toi qui est faible, toi qui est découragé, toi qui ne sais plus 
quoi faire, tu as dit j’ai essayé ici, toute l’année j’ai fait, j’ai essayé mais je ne fais que revenir 
en arrière, j’ai prié mais je ne fais que revenir en arrière, j’aimerais te dire ce matin, ne te 
décourage pas car l’Eternel combat pour toi. Il dit je vais faire tomber le roi d’Assyrie dans ta 
vie, tout ce qui constitue le roi d'Assyrie qui te menaces, qui te fait tourner en rond, qui te 
ramène en arrière, l’Eternel combat tout ça ce matin dans le nom de Jésus, dis-moi amen. 
Tout ce qui constitue une chaîne qui te tire en arrière, tu fais un pas en avant, tu fais deux 
pas en arrière, tu fais trois pas en avant, tu fais cinq pas en arrière parce qu’il y a une chaîne, 
une puissance de ténèbres qui te tire en arrière, en ce moment au son de ma voix, je prie 
que cette chaîne soit brisée au nom de Jésus, que cette chaîne soit coupée dans le nom de 
Jésus nous brisons la puissance de l’ennemi, nous brisons toute chaîne, la Bible dit qu’il y a 
la puissance dans le nom de Jésus et au nom de Jésus tous genoux fléchissent. Je prie pour 
toi que tout géant dans ta vie, tout Goliath dans ta vie, toute chaîne qui t’a lié, soit brisée au 
nom de Jésus, soit brisée complètement dans le nom de Jésus. Je déclare que tu vas en 
avant, prospères, commences à prospérer et enfante tes bénédictions, enfante tes projets, 
enfante ton salut, enfante ta grâce, enfante tes projets maintenant dans le nom de Jésus. 
Tout ce que tu as conçu depuis le début de l’année que ces choses entrent en manifestation, 
que ces choses entrent en réalisation maintenant dans le nom de Jésus. Je te parle par la 
puissance qui est dans le nom de ce Dieu, ce n’est ni pas force, ce n’est ni pas puissance mais 



 

 

par l’esprit de Dieu, je déclare sur ta vie que tu réussis, je déclare sur ta vie que tu prospères, 
je déclare sur ta vie que tu seras la tête et non la queue, si tu crois dis-moi, Amen, et cela sera 
ta portion, que cela soit ta portion dans le nom de Jésus. Tu es plus que vainqueur et en ce 
mois que de nouvelles choses commencent dans ta vie, que la grâce t’accompagne, la grâce 
de Dieu, la faveur de Dieu devant Dieu et devant les hommes, que la faveur qui était sur 
Esther que cette faveur t’accompagne, la faveur qui était sur Joseph que cette faveur 
t’accompagne, la faveur qui était sur Daniel que cette faveur t’accompagne dès maintenant 
et jusqu’à la fin de l’année afin que tu puisses recevoir, enfanter toutes les bénédictions de 
Dieu qui sont en toi dans le nom de Jésus. Amen. 

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. C’est votre frère, le 
pasteur JESPERE HOPEMAN. Shalom.  

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 


